

2021.6.1 <計2枚>

京都大学記者クラブ加盟社 各位 草津市政記者クラブ加盟社 各位 大阪科学·大学記者クラブ加盟社 各位 文部科学記者会加盟社 各位

立命館大学広報課

~コロナ禍でも諦めない!海外留学への挑戦をもっと自由に~ "アフターコロナの世界を確かめよう"特設サイトを開設

~今だからこそできる 留学に向けた学びへのアドバイスや

人気 YouTuber バイリンガールちかさんとの留学トークを動画で公開~

立命館大学は、新型コロナウイルスの影響で海外留学を断念した学生や、海外留学に対して迷いを持つ学生を後押しし、再び挑戦する志を高める取り組みの 1 つとして、"アフターコロナの世界を確かめよう"と題した特設サイトを、6月1日に開設しました。

特設サイトでは、留学希望者のリアルな気持ちを表現したショートフィルムや、留学担当教員からの、今だからこそできる留学に向けた学びへのアドバイス、人気 YouTuber バイリンガールちかさんと留学を経験した学生との留学あるあるトークなど、5 つの動画を公開し、学生に留学の意義を改めて感じてもらい、もう一度挑戦する気持ちを醸成します。



ホームページ URL: www.ritsumei.ac.jp/features/study abroad

■"アフターコロナの世界を確かめよう"特設サイトに込めた思い

立命館大学では、短期・長期留学を合わせ、年間約 2,000 名の学生が海外留学に挑戦していましたが、新型コロナウイルスの影響により、2020 年度は海外への渡航が難しくなり、留学への道が閉ざされました。しかし、2021 年 3 月に実施したアンケート結果(※)によると、約 93%の学生が、海外渡航へ関心があると回答しています。依然として学生の海外留学に対する希望や志は高く、大学として学生の留学への思いを尊重し、応援していくべきだと考えています。

立命館大学では、これまでも、海外留学相談カウンセリングや、海外の協定大学と共同開発したオンライン留学プログラムなど、コロナ禍の制限がある状況でも、学生が学びを止めず、グローバルな学びの場を得られるよう、機会を設けてきました。さらに、2022 年春以降の海外留学再開を目指し、学生が安心安全に海外留学できるよう、現在も海外協定校との調整を進めています。

(※)2021 年度コロナ禍を受けた国際交流・留学に関する意識調査アンケート(回答数 297 名)

■"アフターコロナの世界を確かめよう"ホームページ掲載内容

(1) 留学希望者へのメッセージムービー「アフターコロナの世界を見よう」



新型コロナウイルスの影響で人の移動が制限される中、留学希望者に向けて「アフターコロナの世界を見よう」というメッセージを動画に込めました。

(2) 留学希望者のリアルな気持ちをショートフィルム化「ワタシ、やっぱり、行く」



海外留学に向けてたくさん準備をしてきた学生。新型コロナウイルスの影響で一度は海外留学を断念したリアルな気持ちをショートフィルム化。オンライン留学を経験し、リアルな海外留学に再び挑戦したい気持ちを動画で表現しました。

(3) 人気 YouTuber と留学あるあるトーク! 「バイリンガールちかさんと留学先輩の海外生活ぶっちゃけトーク!(前編・後編)」



人気 YouTuber・バイリンガールちかさんと、海外留学経験のある現役大学生3名による、海外生活ぶっちゃけトーク。海外生活あるあるネタから、留学を通して成長できた点など、これから留学を考えている学生に向けて、さまざまな角度からアドバイスを行います。

(4) 留学担当教員からのアドバイス「コロナ後の留学とは...」



立命館大学国際教育推進機構の羽谷 沙織准教授が、「留学」の意義につい て解説。学生が「今できること」に取り組 み、海外留学が再開した際に自信を持 って挑戦できるよう、自身の体験談と合 わせてアドバイスします。

【取材・内容についてのお問い合わせ先】 立命館大学広報課 担当:名和 TEL: 075-813-8300